



# 学校通信

平成29年度 第1号

平成29年 4月 6日

練馬区立開進第三小学校

校長 土屋 信行

## 「いい顔つき」で過ごす

校長 土屋 信行

お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。

新しい学年のスタートです。今日の新たな出会いを大切に、子供たちが充実した日々を過ごせますよう、開三小職員一同、全力を尽くしたいと思います。

人事異動があり、新しい職員組織となりました。どの教師も指導力・授業力の向上を目指し、努力する所存です。もし何かご不明な点、ご心配なことがございましたら、いつでもご連絡、ご相談ください。皆様との十分な連携の下、よりよい教育を進めていきたいと考えております。

先月の24日に行われました卒業式の式辞で、私は「顔」についての話を改めてさせていただきました。

～「顔立ち」は親から授かった顔のつくり、「顔つき」は自分の心や気持ちがにじみ出るもの。どんなに「いい顔立ち」に生まれても、暗い気持ちでよくないことを考えている人は「いやな顔つき」なります。反対に「整った顔立ち」でなくても、明るく、思いやりにあふれた心の美しい人は、とても「いい顔つき」になるものです。「顔は心の鏡」日々心穏やかに、美しい心の現れである「いい顔つき」で過ごせるよう努力を重ねてほしいと思います。～

これは、開三小のすべての子供たちにも意識してほしいことであり、その子供たちにかかわる私たち大人も努力すべきことであると私は考えます。みんなが「いい顔つき」で過ごせる、そんな家庭・学校・地域にしていきたいものです。

さて、以下は今年度の学校行事に関する諸連絡になります。

昨年度お知らせしましたように、今年度本校は夏休みから3月末まで校庭の人工芝化工事を行います。これに伴いまして、運動会は工事前の6月3日(土)に行い、移動教室は5・6年生ともに9月(5年生：7～9日、6年生：19～22日)に実施します。音楽会は、練習期間の確保と、より鑑賞しやすい会場設営を考え、試行的に12月9日(土)：(2・4・6年生)と1月13日(土)：(1・3・5年生)の2回に分けて開催することにしました。また、教科の授業時数確保のため、移動教室のある5・6年生はどちらも遠足を行いません。(6年生は昨年度より)

以上のように、いくつかの学校行事について、実施日・開催方法等の変更・精選をいたしますが、何卒ご理解・ご協力の程宜しくお願いいたします。

